

Biografie

Brass Boys

Bernhard Winkler (Trompete)

Michael Mayer (Trompete)

Daniel Loipold (Horn)

Bernhard Vierbach (Posaune)

Manuel Edlinger (Tuba)

Freude an der Musik, Spaß am gemeinsamen Musizieren und professionelles Proben um optimale Resultate und Erfolge zu erreichen.

Dank dieser Zielsetzung erspielten die Brass Boys in den letzten Jahren ihre tollen Erfolge bei Landes- und Bundeswettbewerben, sowie bei einem internationalen Wettbewerb.

Ein besonderes Ereignis war im Oktober 2010 beim Bundeswettbewerb „Musik in kleinen Gruppen“ in Tulln/Niederösterreich. Die Brass Boys erreichten ein unglaubliches Ergebnis. Mit 100 von 100 möglichen Punkten hatten die 5 Musiker den Bundeswettbewerb für sich entschieden.

Im November 2010 gelingt dem Ensemble wohl die Krönung dieses erfolgreichen Jahres. **Der erste Preis des 11. internationalen Blechbläserwettbewerbs (in der Stufe der Amateure) der Stadt Passau/Deutschland.**

Dazu ein Ausschnitt aus der Passauer Presse (November 2010):

„Der eindeutige Höhepunkt des Abends kam mit dem 1. Preisträger der Amateure auf die Bühne: fünf jugendliche „Brass Boys“ aus Kärnten, deren Selbstsicherheit und fantastisches Zusammenspiel einem schier die Sprache verschlug. Sei es beim Fanfare-Rondeau von Mouret, sei es beim witzigen Stück „Oh No!“ von Jeffrey Agrell - es blitzte der Schalk auf dem Podium, während die fünf jungen Musiker voll Leichtfüßigkeit und Feinsinn musikalisch eins wurden. Gibt es da noch Steigerungsmöglichkeiten? Auf Amateurebene sicherlich nicht mehr, auf Profi-Ebene vielleicht.“

Begeisterte Kommentare der Jury und Presse belegen eindrucksvoll das musikalische Talent dieses außergewöhnlichen Ensembles, welches heute ein sehr breit gefächertes Programm präsentieren kann. Ihr Repertoire umfasst Musik aus dem Zeitalter der Renaissance bis hin zu den zeitgenössischen Werken und Filmmusik. Alle Musiker sind ausgezeichnete Solisten, deren Spielfreude sich rasch auf das Publikum überträgt.

Ausgefallene Ideen und unbändige Musizierlust sind ein Markenzeichen der Brass Boys.

Junge Burschen, die sich das Ziel gesetzt haben, einen Konzertabend mit Show, Witz und Charme aufzupeppen.

Ein neuer Aufputz der Brass Boys ist - "on Drums" ANTON MAIER.

Egal ob Schlagzeugset, Marimbaphon und Xylophon, er bringt zusätzlichen Schwung und Rhythmus in das Blechbläserquintett.